

Stadtratsberatung am 28.06.2010
Top 6.29

Persönliche Erklärung

Ich möchte eine persönliche Erklärung zur Behandlung des Antrages (A086/10 – Unterstützung des Christopher Street Day in Magdeburg) und zum Diskussionsverlauf abgeben. Ich möchte mich an dieser Art der Diskussion, insbesondere an der Wortwahl und am Tonfall eines Stadtrates Herbst nicht beteiligen, da ich denke, dass wir alle erwachsen genug sein sollten, um entsprechende Umgangsformen im Stadtrat einzuhalten.

Ich möchte aber besonders alle Stadträte noch einmal herzlich daran erinnern, dass es auch in unseren Reihen Betroffene gab, eben gerade von Diskriminierungsfragen, besondere was die von Herrn Stadtrat Schuster (FDP) angesprochene Lebensweise unterschiedlicher Couleur betrifft. Ich möchte das hier nicht weiter vertiefen.

Ich hätte es gut gefunden, wenn wir uns auch als Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg dem Anliegen des CSD gegenüber erkenntlich zeigen würden. Davon abgesehen gehe ich mit Herr Schuster konform, dass man darüber nachdenken muss, wie man die Beflagung eines öffentlichen Gebäudes in diesem Zusammenhang gestaltet. Aber das Signal an sich, welches von diesem Antrag ausgehen soll, das halte ich persönlich für durchaus unterstützenswert, weil ich nicht die Auffassung teile, die hier geäußert wurde, dass es bei uns und in unserem Land keine Fragen der Diskriminierung anders Denkender oder anders Lebender gibt.

Danke.

Frank Theile